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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE SAÚDE, VANDER
F E R N A N D E S ,  A  N E C E S S I D A D E  D E
DESIGNAÇÃO  DE  MAIS  UM  DIRETOR  DE
REGULAÇÃO  PARA  O  MUNICÍPIO  DE  SINOP.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Saúde, Sr. Vander
Fernandes, a necessidade de designação de mais um Diretor Regulador para o município de Sinop.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Novembro de 2012

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Sinop conta com uma população de aproximadamente 150.000 (cento e cinqüenta mil)
habitantes. Fundado em 1974, o município é o quarto mais populoso do Estado, pólo que atende toda
região norte e é distante 503 km (quinhentos e três quilômetros) da Capital.

A presente indicação visa atender uma reivindicação de toda população sinopense, mostrando a
necessidade de designação de mais um Diretor Regulador para o município de Sinop.

O Escritório de Regulação do município de Sinop, atende 14 municípios da região norte do Estado,
sendo eles: Sinop, Sorriso, Nova Mutum, Lucas do Rio Verde, Santa Carmem, Vera, Cláudia, Feliz Natal,
Nova Ubiratã, Santa Rita do Trivelato, Tapurah, Ipiranga do Norte, União do Sul e Itanhangá.

Há a necessidade de mais um Diretor Regulador para o município de Sinop pela enorme demanda
emanada pelas cidades supracitadas.

A questão da saúde é polêmica em nosso País e principalmente em cidades do interior que os pacientes
têm que se deslocarem muitos quilômetros para conseguir um tratamento adequado, com equipamentos
mais modernos e profissionais qualificados.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certos de que a medida contribuirá
com melhores condições de vida para toda a população. Por estas razões é que pedimos o acolhimento
dos nobres colegas pela aprovação da matéria.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Novembro de 2012

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual


